



De la Provincia

Inaugura la nueva sede de la Oficina Local Agraria de Villamalea

Cuenta con el Sistema de Gestión y Control de Ayudas de la Consejería de Agricultura

Villamalea.- El delegado de la Junta en Albacete, **Manuel González Ramos**, acompañado del delegado provincial de Agricultura, **Manuel Miranda Martínez**, y del alcalde de Villamalea, **Jacinto López Descalzo**, inauguró en Villamalea la sede de la Oficina Local Agraria, en un acto que contó con la presencia de representantes de cooperativas de la zona y de las distintas organizaciones profesionales agrarias, así como agricultores y ganaderos

de la comarca de La Manchuela.

Esta oficina cuenta con el Sistema de Gestión y Control de Ayudas de la Consejería de Agricultura, que permite trabajar con mayor eficacia, ya que es una red informática en la que se puede consultar y actualizar toda la información necesaria para la tramitación de ayudas agrícolas y ganaderas.

El nuevo servicio se ha instalado en un local propiedad de la Cámara Agraria Provincial, que

ha cedido a la Consejería de Agricultura la planta baja de este edificio para que se habilite como oficina de atención al público, para que los agricultores y ganaderos de Villamalea puedan hacer las gestiones necesarias relacionadas con la Consejería de Agricultura.

Oficinas de Asociaciones Agrarias

En este mismo local, en la planta superior, tienen oficina y prestan



Manuel González Ramos, durante su visita a Villamalea.

servicio a sus asociados distintas asociaciones agrarias de la comarca de La Manchuela.

La oficina de Villamalea es atendida permanentemente por un funcionario de la Delegación de la Consejería de Agricultura en Albacete, apoyado por técnicos de la Oficina Comarcal Agraria de Casas Ibáñez que se desplazan a Villamalea varios días

a la semana.

Tal y como manifestaron el delegado de la Junta, el alcalde de Villamalea y el delegado provincial de Agricultura, estas iniciativas nacen con la finalidad de acercar los servicios públicos a los ciudadanos, evitar desplazamientos y contribuir a la mejora de la gestión y la eficacia de los servicios públicos.

Barreda respalda la declaración de Bien Cultural Intangible para los 'Episodios Caudetanos'

José María Barreda visitó Caudete y presenció el desfile de la Entrada de Moros y Cristianos

Caudete.- El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, mostró su respaldo a la Declaración de Bien Cultural Intangible para los 'Episodios Caudetanos' originales de Caudete, que se celebran los días 7,8 y 9 de septiembre en la Plaza de la Iglesia y que rememoran la invasión árabe, la reconquista cristiana, la expulsión de los moros y la aparición de las imágenes de la Virgen de Gracia y San Blas.

Según explicó Barreda, este texto está en la línea de las demandas de la UNESCO para declararlo Bien Cultural Intangible, por lo que Barreda mostró al alcalde caudetano, **Vicente Sánchez Mira**, su respaldo absoluto.

El presidente autonómico tuvo ocasión de disparar el tradicional trabuco, que definió como un ejemplo de artesanía fantástica y que ha sido utilizado en el último film de **Agustín Díaz Yañez**, 'Alatriste'. Así mismo puso en valor la importancia de las fiestas de Moros y Cristianos de Caudete en honor de la Virgen de Gracia.

El presidente de Castilla-La Mancha recordó que este documento es la adaptación de una pieza anterior, 'El Lucero de Caudete', que se representó en la Villa de Caudete en el siglo XVIII, y ésta a su vez deriva de la 'Comedia de la Historia Poética' o 'Auto de Nuestra Señora de Gracia'

que data del siglo XVII.

'Los Episodios Caudetanos' constituyen un testimonio excepcional de una de las grandes tradiciones teatrales en lengua española, un hallazgo cultural y literario cuya importancia trasciende las fronteras de la Caudete.

José María Barreda tuvo ocasión de disfrutar del desfile de la Entrada de Moros y Cristianos, que duró más de cuatro horas en compañía de las autoridades locales y provinciales como el presidente de la Diputación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; el presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, **Fernando López Carrasco**, y el delegado de Agricultura, **Manuel Miranda**.



José María Barreda y Vicente Sánchez Mira durante las Fiestas de Moros y Cristianos de Caudete.

"No va a haber trasvase"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseveró también que tiene la garantía absoluta del Gobierno de España de que, como establece la Ley, por debajo de los 240 hectómetros no se va a trasvasar ni un solo litro de agua de la cuenca del Tajo al Segura.

El jefe del Ejecutivo autonómico manifestó que no se va a modificar la Ley por lo que no se

trasvasará más agua de la autorizada y que "la raya" que marca el límite de lo trasvasable se va a mantener.

"No va a pasar un solo litro", añadió el presidente Barreda, que reiteró su defensa de los intereses hídricos de Castilla-La Mancha y los castellano-manchegos para que "el agua que discurre por tierras castellano-manchegas las utilicemos nosotros prioritariamente".